

Reunión del Consejo del Distrito Sur el 18/08/2025, con carácter extraordinario a las 20:00 horas en la sede de la AVV Puente Romano.

## Orden del día:

Análisis de los últimos acontecimientos:

Corte de alumbrado eléctrico en el San Eulogio.

Parásitos en piscina de la calle Marbella,.

Problemática de Seguridad (cumplimiento de las ordenanzas municipales)

Infraestructuras (C/ Rey Don Pelayo, problemas de reposición de árboles, etc. etc.) Estado del antiguo sindicato de UGT situado en la c/ Marbella.

Problema de la limpieza y retirada de basura.

## Asistentes:

Fernando Ariza García (ADECOR)

Isabel Baena (AVV Puente Romano)

Juan Miguel Casares (AVV La Unidad)

María Dolores Damián Muñoz (Colectivos Sociales)

Rafi Hidalgo (AVV Amargacena)

Javier Mengual Morales (AVV Guadalquivir)

Juan Moreno Matas (AVV Puente Romano, Presidente CDS)

Carmen Pérez Moreno (Asoc. Mujeres Alba Guadalquivir)

Fuensanta Rubiano (As. Mujeres Alba Guadalquivir)

Jesús María Ruiz Gito (AAVV Guadalquivir, Secretario CDS)

Manuel Sierra López (AVV La Mirada del Sur)

El presidente informa de los asuntos que motivan la reunión del consejo de distrito: situación general del abandono del distrito, tanto en limpieza de zonas comunes, falta de higiene y riesgo para la salud pública, por ejemplo la presencia de chinches y garrapatas en la piscina de la calle Marbella, posiblemente relacionada con el abandono del edificio del antiguo sindicato colindantes a la piscina. Si el Ayuntamiento no cumple su obligación de limpiar y recoger, ejemplar, una parte de la vecindad deja de cumplir las normas cívicas sobre basura.

Asimismo informa de que no hay acuerdo con EMACSA para el arreglo de la calle Rey don Pelayo, a pesar de que el concejal de Infraestructuras afirmó en la Junta Municipal de Distrito y en el Consejo del Movimiento Ciudadano que sí lo había.

Tampoco hay voluntad de reponer árboles ni arreglar alcorques con lo que significa la falta de arbolado y depósitos de basuras casi permanentes.

Acuerdo de convocar una rueda de prensa, el día 26 de Agosto, martes, por la mañana a las 10:30 horas, delante del edificio del antiguo sindicato de UGT, en abandono y en ruina, en la calle Marbella para reivindicar la falta de atención hacia el distrito Sur y el abandono e incumplimiento de planes integrales y promesas.

En esa rueda de prensa, llevaremos fotos de lugares con problemas en el distrito. Las fotos las enviamos al secretario del consejo, para que las imprima, y el Martes mostrarlas allí en la rueda de prensa.

Acuerdo de convocar una concentración en la calle Rey don Pelayo, esquina Beato Henares el día 28 de Agosto a las 20:30 horas, con pancartas y folios demandando arreglo y atención de esta y otras zonas del distrito.

Se establece un debate sobre ocupación de viviendas en el distrito en donde se plantea la necesidad de implicar al Ayuntamiento, Junta de Andalucía y bancos, responsables de las situaciones límites que se producen entre la vecindad mientras las instituciones y entidades permanecen al margen de manera irresponsable.

Se levanta la sesión a las 21:15 horas.

El presidente

el secretario